
・裁判所が身近に感じられたことで，今後裁判員に参加することになっても
いいのかもしれないと考えが変わりました。

・機会があれば少しでも協力できたら嬉しいな…。と思いました。

・今回話を聞くまでは「選ばれたらどうしよう。」という思いでしたが，少
しやる気が出たというか，社会の一員として，もし機会があればきちんと引
き受けようという気持ちになりました。

・身近に裁判員になった方がいなかったので，意識からはずれかかっていま
したが，一歩踏み込んで知ることができました。

・難しい事件でなければ経験しても良いかなと思えました。

　　　　　その他，たくさんのご意見やご感想をいただきました。

裁判官による 

 平成２７年９月３０日（水），久松地区の民生委員のみなさま１５名を対象

に久松地区公民館において裁判員制度の出前講義を行いました。 

 講師の辛島裁判官のお話に，みなさん熱心に耳を傾けておられ，裁判員制

度を身近なこととして考えていただけるいい機会になったのではないかと思

います。 


